
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 第２号 

小平市立鈴木小学校 

コミュニティ・スクールだより 
HP https://www.kodaira.ed.jp/18kodaira/  E-mail gakkou@18.kodaira.ed.jp 

令和６年１２月１９日 

学校経営協議会 

会長 磯貝 京子 

小平市立鈴木小学校 

校長 細萱 希彦 

第５回学校経営協議会報告 
＜会長より＞ 

「防災を考える日」の避難所体験については昨年度から準備を進め、９月に学校や地域、市役所の方々などの
力を借りて無事に開催することができた。児童も保護者も関心をもって参加していた。実施内容を検討し、来年
度以降も続けていきたい。 

＜校長より＞ 
・運動会について…天候の影響で１週間も延期になってしまい、児童のモチベーションを維持することが難しい 
と感じていたが、当日エネルギッシュに活躍する児童の姿を見て、開催できて本当によかった。 

 ・回田町会の敬老の日イベント…あおぞら福祉センターで行われた敬老の日のイベントに、本校の２・３年生の 
有志児童が参加した。とても心温まるすてきな時間となった。 

・防災を考える日…コミュニティ・スクール開設初年度に、ⅭＳや地域の方々が中心となって開催できたことが 
よかった。内容についても充実した取り組みとなった。 

＜教務より＞ 
全国学力学習状況調査について…今年度の結果を踏まえ、学校では以下の取り組みを大切にしていきたい。 
〇読書の推奨（語彙をふやすため） 

  〇漢字の定着を図るために、既習漢字を使って文章などを書くことを意識させていく。 
  〇自分の思いや考えを伝える活動をより充実させていく。（行事などが終わった後など、活動を振り返り、自 

分の思いを書く活動を今まで以上に充実させる） 
  〇話し合い活動など、友達同士での対話を充実していく。（互いの頑張りやよさを認め合うことで自己肯定 

感を高めることにもつながっていく） 
＜生活指導より＞ 

「防災を考える日」の実施は、児童にとって多くことを学んだ取り組みになった。時間配分や体験内容など、 
来年度以降の体験活動の内容についても今後検討の必要がある。 

＜ⅭＳ委員より＞ 
「防災を考える日」を無事に開催できたことに感謝している。充実した取り組みになり、実施して本当によ 

かった。当日はⅭＳメンバー全員（９名）のほかに、市役所職員 2 名、地域ボランテア７名の協力があった。 
今年度実施してみて課題面も見られたので、来年度以降もどのような内容で続けていくかⅭＳ会議や地域の
方々の声を参考に検討していく。 

 

次回の学校経営協議会について 
 日時：令和７年１月１８日（土）午後５時～６時    
場所：鈴木小学校グリーンルーム 

※参観を希望される方は、学校へお問い合わせください。     小平市立鈴木小学校  TEL042(324)3661    
 

第６回学校経営協議会報告 
＜校長より＞ 
  11 月 29 日・30 日の 2 日間、３年に 1 度の音楽会を無事に実施することができた。児童一人ひとりが生き生 
きと一生懸命に取り組む姿が本当に感動的だった。今後は、令和７年２月 14 日の本校研究発表会に向けて教育 
活動を進めていく。 

＜教務より＞ 
 ・第２回学校評価アンケートを実施する。集計後、第 1 回目との変容を伝えていく。 
・来年度の行事予定が少しずつ決まってきている。今年度と変更点もあるので、詳細が決まり次第お知らせする。 

＜生活指導より＞ 
  ２学期も大きなけがや事故なく過ごすことができた。最近、登下校や放課後の遊び方について課題が挙がって 
いる。今後も情報共有をし、学校・保護者・地域が連携して児童の安全を見守っていきたい。 

＜来年度の取り組みについて＞ 
校内教育プロジェクト   ・鈴木遺跡、古代の泉を活用した学習カリキュラムの作成 

・創立 50 周年に向けた取り組み  
校外教育プロジェクト   ・ⅭＳ、保護者、地域が連携した見守り活動 
地域教育促進プロジェクト ・「防災を考える日」における取り組みの更なる充実 

 


